

## **1794 : Jacquinod Sébastien. Curé desservant Montanges**

### **20 février 1794 : Inventaire et envoi des biens de l'église et de la chapelle de la Maréchère.**

Les membres du conseil municipal : **Delaville Jean Baptiste, président du comité de surveillance, Mermet, secrétaire, André Gras, Antoine Berrod, Etienne Villerme, Louis Roland Reygrobellet, et André Marie Jacquinod** ont pris lecture de l'arrêté du représentant du peuple et ont fait l'inventaire des biens religieux pour qu'ils soient ensuite conduits au district.

### **31 mai 1796 : Eglise Saint André.**

Le couvert de la sacristie est entièrement pourri et usé si bien que les pluies causeront sans aucun doute la ruine des voûtes. Les habitants supplient Monseigneur l'intendant de bien vouloir les autoriser à homologuer les travaux et accorder leur exécution à leur syndic le sieur Demarest. Pour ces réparations il leur faut trois chevrons de seize pieds de longueur portant en queue cinq pouces carré ; deux douzaines et demi de planches de seize pieds de longueur ; quatre cents clous pour les attacher ; deux charges de tavaillons qui ne seront que des bois de Montanges ou de Champfromier ; cinq milliers de clavins et une livre de crosses et tout ce qui est nécessaire pour faire le dit couvert, bien et dûment réalisé.

### **1800 : Révolution.**

Le dôme du clocher est démoli suivant le sort commun réservé aux clochers des cloches et villages de France après la révolution.

Il est reconstruit à partir de 1800 ; sur un élément de la charpente on peut encore lire ce texte :

« Jean François Berrod, officier de santé et dame Marie Antoinette Leyssard son épouse, ont fait construire par leur piété et libéralisé ce dôme en 1800. »

La paroisse de Montanges n'a plus de prêtre, mais au mois de mai la commune envoie au diocèse une pétition pour la nomination d'un nouveau desservant.

(Voir fiche avec photo de la charpente).

## **1803 : Egras : Curé desservant Montanges.**